

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

[ÉDUCATION NATIONALE]

LES
RADICAUX
DE GAUCHE

ÉDUCATION NATIONALE : un Président amnésique, un Ministre transparent

Il est urgent de rétablir les moyens pour une école à l'avant-poste de la République : Monsieur le Ministre on vous attend !

Emmanuel Macron vient d'annoncer plusieurs mesures salariales en faveur des enseignants. Et la presse de se féliciter de cette « revalorisation »! Heureusement les organisations syndicales des enseignants, qui n'ont pas la mémoire courte, ont rappelé qu'on était loin des promesses du candidat Macron. Dans cette affaire comme dans beaucoup d'autres, la verticalité de la décision a pris pas sur la négociation avec les organisations syndicales. Ces dernières considèrent d'ailleurs cette annonce comme un simple à-valoir sur « la nécessaire revalorisation du salaire des enseignants ».

De plus l'Éducation Nationale continue de connaître de multiples problèmes auxquels ne répond pas un ministre muet et transparent. Ainsi chaque année, les concours de recrutement ne suffisent pas pour embaucher le nombre d'enseignants nécessaire au fonctionnement normal de nos écoles, collèges et lycées. Rappelons que les Radicaux de Gauche demandent le pré-recrutement rémunéré des étudiant.e.s qui se destinent à l'enseignement (public).

Cela est d'autant plus indispensable, qu'une nouvelle enquête montre que les élèves en difficulté sont essentiellement accueillis dans les établissements publics. Les Radicaux de Gauche demandent des mesures concrètes pour que l'enseignement privé sous contrat soit obligé de prendre en charge ces élèves à parité avec l'enseignement public.

L'administration et les enseignants croulent sous l'avalanche des documents officiels, enquêtes et statistiques. Les Radicaux de Gauche demandent un moratoire en ce domaine.

De nombreux élèves en situation de handicap ne peuvent bénéficier des services d'une Assistante de Vie Scolaire (AVS). Ce métier est peu attractif du fait de sa faible rémunération, des contraintes horaires et de son statut précaire. Les Radicaux de Gauche demandent le recrutement en nombre suffisant des AVS, l'amélioration et la stabilisation de leur statut.

La prochaine rentrée scolaire verra encore son lot de fermetures de classes, de postes sans enseignant et d'enseignants non remplacés. Les Radicaux de Gauche demandent que le Ministre de l'Éducation Nationale sorte de son silence, s'exprime devant le Parlement sur les objectifs de sa politique et que le débat s'instaure avec tous les acteurs concernés.